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Exportschlager Medizintechnik
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Info: Das O-Ton-Paket zum Beitrag mit den kompletten Antworten. Die Medizintechnik
bleibt ein Exportschlager, trotz Brexit und ungewissem Handelsstreit mit den USA. Und
trotz China, das seine Hightech-Industrie ausbaut und zum Beispiel in Lateinamerika
aufholt. Die Branche hofft, dass afrikanische Länder in den nächsten zehn Jahren
interessante Märkte werden.

Bursig antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie geht es der Branche Medizintechnik?

2. Nun gibt es ja ein paar Ungewissheiten: eventuelle Handelshemmnisse, die von den
USA ausgehen und der Brexit, der noch einen ungewissen Ausgang hat. Wie geht die
Branche damit um?

3. Wie steht es um China? Das Land baut seine Wirtschaft um, weg von der
Massenproduktion hin zu Hightech. Erwächst den deutschen Firmen da ein mächtiger
Konkurrent?

4. Trotzdem sagt Ihre Branche, auf die nächsten zehn Jahre blicken wir optimistisch. Ist es
der EU-Markt, der dafür sorgt?

5. Wie steht die Branche zur Regulierung, zur Zulassung von Medizinprodukten?
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